

Newsletter

Vol.106

5th, December
2025

カイロで岩井大使を表敬

去る11月30日、カイロ日本大使館に岩井文男特命全権大使を表敬訪問しました。

訪問メンバーは 笹川善弘 全空連会長、南澤徹 同専務理事、村田利衛 同常任理事・WKF Ranking and Rules Comm.メンバーと私の4名です。

カイロ駐在3回目の岩井大使は日本人のエジプトでの長年にわたる空手指導歴、日本大使館とエジプト空手連盟の緊密な関係の歴史等に極めて造詣が深い方です。

話題は今大会におけるエジプト選手の大活躍から2023年1月のGuardian Girls Karate Programの展開、さらにエジプト政府の日本の初等教育導入等広範に及びました。

今後世界空手におけるエジプトのPowerhouseとしての位置づけはますます強固になると予想され、全空連とエジプト連盟の更なる関係強化も期待されます。

岩井大使には引き続き両国、両連盟の活動に対するご支援、ご協力をお願いしてまいりました。



写真左から（敬称略）

古城（在エジプト日本国大使館一等書記官）、村田（全空連常任理事）、南澤（全空連専務理事）、笹川（全空連会長）、奈藏、岩井（在エジプト日本国大使館特命全権大使）、伊藤（在エジプト日本国大使館広報文化センター所長）

世界空手連盟 事務総長
奈藏稔久

奈藏 稔久